



## 音楽発表会

2月14日（金）に音楽発表会が行われました。寒い中、大勢の保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。今年度も各学年等でお世話になった方や地域の方をお招きして開催することができました。金管バンドの演奏を皮切りに1年生から順に発表していきました。それぞれの学年で学習した成果をしっかりと発表することができました。また、各学年の発表が終わるたびに大きな拍手をいただいたことで、子どもたちは満足した表情で体育館を後にしていました。

この音楽発表会は、音楽を通して子どもたちの心を育て、みんなで力を合わせて一つの目標に向かって進んでいくことをめあての一つとしています。この発表会の経験をこれからの生活の中で生かしていきたくと思っています。本当にたくさんの方に参加していただきありがとうございました。



## 駅伝大会・クロスカントリー大会

2月8日に駅伝大会、2月9日に市クロスカントリー大会がそれぞれ開催されました。駅伝大会では、本校から男女各1チームが出場し日頃の練習の成果を発揮し、チーム5人で力を合わせ、見事完走することができました。

また、クロスカントリー大会は天候不順とコースコンディション悪化のため一週間延期となつての開催でしたが、出場した児童は、寒風にも負けず、各自自己ベストのタイムを目指して走り切りました。

それぞれの大会へ出場した選手は、自分の力を最大限発揮して、最後までしっかりと走りきることができました。とても素晴らしい姿を見せてくれました。



## 校舎外壁工事

夏休みから始まった旧校舎の外壁改修工事が終了しました。約半年間の工事期間中、児童・保護者・地域・関係団体等の皆様方にはたいへんご迷惑をおかけしました。期間中、皆様方のご理解とご協力により工事を安全に進めることができました。現在は、足場も撤去され、美しく塗り直しされた校舎が光り輝いています。改めて論田小学校を皆さんと共に大切にしていこうという気持ちになりました。また、校舎内のトイレ洋式化工事も半分が終わりました。新しくなったトイレを見て子どもたちはとても喜んでしました。まだ半分の工事が残っていますが、安全に気をつけながら工事を進めて参りますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

